

Les filles ne sont pas des poupées de chiffon

(<https://ville-cachan.fr/agenda/les-filles-ne-sont-pas-des-poupees-de-chiffon/>)

Concert - Spectacle - Théâtre

Date de début : 29/03/2026

Date de fin : 29/03/2026

Adresse : Théâtre Jacques Carat

Horaires : 16h30

Public : Dès 8 ans

Prix : Tarif découverte

Accessibilité : Accès PMR

Organisateur : Centre culturel de Cachan

À 16h30. Salle Michel Bouquet. Dès 8 ans, tarif découverte.

Ella naît dans une famille sans fils, dans une société qui rejette les familles sans héritier. Pour sauver les apparences, ses parents ont une idée : Ella sera Eli pour le monde extérieur.

Inspiré de faits réels, ce conte sensible nous invite à nous questionner sur le poids de l'héritage et des assignations faites en fonction du genre. N'est-il pas temps de réécrire l'histoire ?

Dimanche 29 mars de 14h à 16h : Atelier théâtre parent/enfant + goûter. Dès 8 ans. Tarif : 6€

Une expérience corporelle et théâtrale pour s'interroger, en famille, sur les enjeux des inégalités filles/garçons.

Théâtre Jacques Carat

21 avenue Louis-Georgeon, 94230

Cachan

01 45 47 72 41

accueil@theatrejacquescarat.fr

<https://www.theatrejacquescarat.fr/>